

Son fils et sa belle-fille

Antoine et Françoise Courvoisier-Clément à Chêne-Bourg

Sa fille

Martine Courvoisier-Clément à Lausanne

Sa nièce, son époux et leur fille

Danielle, Matthias et Jeanne Dubied-Lehnherr, à Bâle

Ses petits-fils et leur mère

Arthur, Vital et Marie Courvoisier-Clément à Genève

Ses beaux petits-fils

Diego Desarnaulds, son épouse et leurs deux filles, à Genève

Cyril, Renaud et Loïc Kritzinger, leurs épouses, enfants et compagne, à Genève et Lausanne

Ont le chagrin de faire part du décès de

Madame

Françoise Courvoisier-Clément

qui s'est endormie paisiblement dans sa 94e année à l'EMS Les Marronniers, à Chêne-Bougeries.

En raison des conditions sanitaires, la cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité de la famille. La défunte repose depuis le 27 octobre au cimetière de Chêne-Bougeries.

La famille adresse ses plus vifs remerciements à tout le personnel des Marronniers pour la bienveillance, la patience et l'efficacité irréprochable des soins mis en œuvre durant les cinq dernières années de vie de la défunte.

Adresse de la famille

Antoine Courvoisier-Clément,

Avenue du Vieux-Bourg 33, 1225 Chêne-Bourg

Martine Courvoisier-Clément, Avenue Victor Ruffy 23, 1012 Lausanne

Les personnes désirant honorer sa mémoire peuvent faire un don à la Station Ornithologique Suisse, Seerose 1, CH-6204 Sempach, Compte Postal 60-2316-1, IBAN CH47 0900 0000 6000 2316 1, avec la mention « Françoise Courvoisier-Clément 2020 »